
Protokoll: 

Herr Lütge-Thomas fragt nach, ob eine Anbringung weiterer Stadtpläne an anderen Orten möglich 

wäre und wie sich die Kosten hierfür verhalten würden. 

Herr Weckbecker erklärt, dass die Installation weitere taktiler Stadtpläne auf jeden Fall möglich ist. Die 

Kosten wären auch nicht mehr ganz so hoch, wie bei den ersten beiden Plänen, da die grundsätzliche 

Planung der Pläne ja bereits erfolgt ist. 

 

Herr Baudezernent Flöck führt aus, dass hier jetzt zuerst einmal die in der Beschlussvorlage genannten 

Standorte beschlossen werden sollen. Weitere Standorte werden dann im weiteren Verfahren durch 

die Verwaltung geprüft. 

 


